
Verbale della riunione tra gli studenti e le studentesse iscritti al 1° anno del CdS in Ingegneria Civile e 

Ambientale e la Coordinatrice  

La riunione convocata dalla Coordinatrice del CdS tramite email e comunicazione tramite il gruppo Teams del 

CdS si è svolta venerdì 13 dicembre 2024 alle 14:30 in aula B11. 

Oggetti della discussione:  

- Intervento della Coordinatrice per fornire una Introduzione al corso e informazioni pratiche ai nuovi 

iscritti  

- Discussione di confronto tra gli iscritti al 1° anno di corso, i rappresentanti degli studenti e la 

Coordinatrice chiarire dubbi e fornire informazioni utili oltreché per parlare dell’andamento del primo 

semestre. 

Sono presenti all’incontro oltre alla Coordinatrice del Corso di Studi prof.ssa Giulia Costa, i due studenti 

rappresentanti degli studenti e alcuni studenti e studentesse del primo anno del corso di studi.  

 

La prof.ssa Costa ringrazia gli studenti per la loro partecipazione a questa prima riunione periodica tra 

studenti e Coordinatrice e fornisce una panoramica sul CdS mediante una presentazione in power point, 

allegata al presente verbale, dove sono riportate varie informazioni utili agli studenti. 

Durante la presentazione, gli studenti intervengono per esporre domande e fugare dubbi relativamente, ad 

esempio, alle sessioni d’esame, all’assolvimento degli OFA e ad altri aspetti specifici. 

Finita la presentazione, inizia una discussione di confronto in cui la Coordinatrice chiede agli studenti e alle 

studentesse di commentare l’andamento del semestre in corso, indicando eventuali problematiche e 

criticità. Da questa discussione non emergono criticità specifiche, ma dubbi di alcuni studenti relativi alle 

modalità di studio e di preparazione agli esami. La Prof.ssa Costa e i rappresentanti degli studenti forniscono 

consigli utili sulla base della propria esperienza. In particolare, si consiglia agli studenti di usufruire delle ore 

di tutoraggio organizzate a livello di Macroarea. 

La Coordinatrice ricorda agli studenti e alle studentesse del CdS tutti gli strumenti a disposizione per 

comunicare con lei (mail ve canale Teams) e con la Segreteria didattica. Infine i rappresentanti degli studenti 

si rendono disponibili per creare un canale Whatsup di comunicazione tra tutti gli studenti del CdS. 

Alle 16,00 si conclude la riunione. 

 

prof. Giulia Costa (Coordinatrice del Corso di Studi)  ______________________________ 

Sig. Kevin Minerva (Rappresentante degli studenti)  ______________________________ 

Sig. Luca Vendetta (Rappresentante degli studenti)  ______________________________ 

 

 



Verbale della riunione tra gli studenti e le studentesse iscritti al 2° anno del CdS in Ingegneria Civile e 

Ambientale e la Coordinatrice  

La riunione convocata dalla Coordinatrice del CdS tramite email e comunicazione tramite il gruppo Teams del 

CdS si è svolta giovedì 12 dicembre 2024 alle 14:30 in aula B6. 

Oggetti della discussione:  

- Intervento della Coordinatrice per fornire informazioni utili agli studenti 

- Discussione di confronto tra gli iscritti al 2° anno di corso, i rappresentanti degli studenti e la 

Coordinatrice chiarire dubbi e fornire informazioni utili oltreché per parlare dell’andamento del primo 

semestre. 

Sono presenti all’incontro oltre alla Coordinatrice del Corso di Studi prof.ssa Giulia Costa, i due studenti 

rappresentanti degli studenti e alcuni studenti e studentesse del secondo anno del corso di studi.  

 

La prof.ssa Costa ringrazia gli studenti per la loro partecipazione a questa riunione periodica tra studenti e 

Coordinatrice e fornisce una panoramica sul CdS mediante una presentazione in power point, allegata al 

presente verbale, dove sono riportate varie informazioni utili agli studenti. 

Durante la presentazione, gli studenti intervengono per esporre domande e fugare dubbi relativamente, ad 

esempio, alle attività formative, alla certificazione di idoneità linguistica, a quando è necessario compilare un 

piano di studi, al periodo all’estero e ad altri aspetti specifici. 

Finita la presentazione, inizia una discussione di confronto in cui la Coordinatrice chiede agli studenti e alle 

studentesse di commentare l’andamento del semestre in corso, indicando eventuali problematiche e 

criticità. Da questa discussione non emergono criticità specifiche, ma la richiesta di valutare la possibilità di 

organizzare delle ore di tutoraggio per il corso di Analisi 2. La Prof.ssa Costa si impegna a parlarne con il 

docente del corso. Gli studenti riportano di apprezzare la calendarizzazione degli esami a inizio anno 

accademico. 

La Coordinatrice ricorda agli studenti e alle studentesse del CdS tutti gli strumenti a disposizione per 

comunicare con lei (mail ve canale Teams) e con la Segreteria didattica. Infine, i rappresentanti degli studenti 

si rendono disponibili per creare un canale Whatsup di comunicazione tra tutti gli studenti del CdS. 

Alle 16,00 si conclude la riunione. 

 

prof. Giulia Costa (Coordinatrice del Corso di Studi)  ______________________________ 

Sig. Kevin Minerva (Rappresentante degli studenti)  ______________________________ 

Sig. Luca Vendetta (Rappresentante degli studenti)  ______________________________ 

 

 



Verbale della riunione tra gli studenti e le studentesse iscritti al 3° anno del CdS in Ingegneria Civile e 

Ambientale e la Coordinatrice  

La riunione convocata dalla Coordinatrice del CdS tramite email e comunicazione tramite il gruppo Teams del 

CdS si è svolta giovedì 12 dicembre 2024 alle 16:00 in aula B6. 

Oggetti della discussione:  

- Intervento della Coordinatrice per fornire informazioni utili agli studenti 

- Discussione di confronto tra gli iscritti al 3° anno di corso, i rappresentanti degli studenti e la 

Coordinatrice chiarire dubbi e fornire informazioni utili oltreché per parlare dell’andamento del primo 

semestre. 

Sono presenti all’incontro oltre alla Coordinatrice del Corso di Studi prof.ssa Giulia Costa, i due studenti 

rappresentanti degli studenti e alcuni studenti e studentesse del secondo anno del corso di studi.  

 

La prof.ssa Costa ringrazia gli studenti per la loro partecipazione a questa riunione periodica tra studenti e 

Coordinatrice e fornisce una panoramica sul CdS mediante una presentazione in power point, allegata al 

presente verbale, dove sono riportate varie informazioni utili agli studenti. 

Durante la presentazione, gli studenti intervengono per esporre domande e fugare dubbi relativamente, ad 

esempio, alle attività formative, alla prova finale, e alla possibilità di richiedere appelli straordinari in 

prossimità della laurea. 

Finita la presentazione, inizia una discussione di confronto in cui la Coordinatrice chiede agli studenti e alle 

studentesse di commentare l’andamento del semestre in corso, indicando eventuali problematiche e 

criticità. Da questa discussione non emergono criticità specifiche, ma la richiesta che in alcuni corsi possano 

essere introdotti pre-appelli d’esame per migliorare l’organizzazione dello studio. Gli studenti chiedono 

anche informazioni sui corsi magistrali attinenti (Ing.  Civile e Ing. per l’Ambiente e il Territorio). 

La Coordinatrice ricorda agli studenti e alle studentesse del CdS tutti gli strumenti a disposizione per 

comunicare con lei (mail ve canale Teams) e con la Segreteria didattica. Infine, i rappresentanti degli studenti 

si rendono disponibili per creare un canale Whatsup di comunicazione tra tutti gli studenti del CdS. 

Alle 17,30 si conclude la riunione. 

 

prof. Giulia Costa (Coordinatrice del Corso di Studi)  ______________________________ 

Sig. Kevin Minerva (Rappresentante degli studenti)  ______________________________ 

Sig. Luca Vendetta (Rappresentante degli studenti)  ______________________________ 
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